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alunos e comunidade beneficiada,
Atendendo 99 alunos do pré ao

quinte ano, a instituição de ensino
recebeu telhado,' forro e janelas
novas, ampliação da secretaria, salas
de professores e de educação física,
.<!Jém de uma sala multifuncional,
destinada a atender alunos com

,

necessidades especiais.
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.Concluídos os trabalhos de reformá
e, ampliação, a Escola Municipal
,Iracy Virginia Rodrigues, de
Barranceira, foi reinaugurada na

última sexta-feira (16), durante
solenidade que contou com a

presença do prefeitoCélioAntônio,
secretária Tânia deOliveiraPereira,
de Educação, profissionais da área,
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e com lIIel1clo$"o cant1fipio,
aberto para todo o públic;o
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Gente de

nossa terra
Mareio Souza
Batista da Silva
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.

"
. .. .

.

� �, -,

'.," .

. .-

ARQUITETURA E -URBANISMO

Angela Gordilbo; da Universidade da Bahia, na palestra de abertura

D� terça (20) a ontem (22),
,
o ,Cent!o, de Educação
'Super iór .da. Região Sul

- (Ceres) da UD.ESC, em

Laguna, promoveu a 3°

Semana da Arquitetura e

"

Urbanismo, O encontro

teve palestras de

pro fessores europeus e'

arquitetos -bras i l e.iro s

renernados, _ além de
oficinas nas quais os 350

alUNOS do curso puderam acontecendo .sernpre na

participar. No primeiro dia, Udesc Laguna; Esta foi a

o evento debateu o, terceira edição da Semana"
desenvolvimento urbano e mas temos objetivo futuro
o 'pàtrimônio com. a de transformar o evento em

professora da Universidade um' seminário", disse o
Federal da Bahia (UFBA),' professor da UDESC, Jader
Ângela Gordilho, e com a Morido. No último dia da

professora da Unina de Semana da Arquitetura e

Nápoles/Itália, Marina .Urbanismoforam debatidos
Fumo. O tema projeto os' temas' projeto
arquitetônico foi debatido' arquitetônico e

na quarra-feira, çorn Q desenvolvimento urbano,
professor da'Hrriversidade 3 iQm qs'arquitetos,paul ista,
de Porto/Portugal, Nuno iM_àn:;i.io. Ferraz e 'com o.

, Valentin ,e corno professor ,e�tarinénse Marc,os,Jobim,
"

'da:uFBA;�Ro.drigo J3aet��, pc): Àuditóho,�o- rp}��m;-Q .

-"�os-dois 'prürieiros- dia$, "'e�e!lto foi encerrado- C0.m '

ás palestras' ocorreram, no
>

palestrà dos professores da
Clube Congresso UFSC, Renato Saboya, � da

Lagunense, com as oficinas ULBRA, Enaldo Marques.

Aqúi_o;orofúsor.:Jóã.o Q.o.ita:EiZ1i.o,:ditet.6r-ger.al; é'
. � ,ii'cadê'niÚa' de Arqúiteturá e.lJrbtinismo Maria Lu!ia,"

Nun�s' Caritásaspalestrantes da Itália;'Maria Fumo e

Graziana Santfl Ma�ia e oprofessorAnselmo Fábio de
,

Moraes, diretor deExtensão.
,

R$ 2,00

Profissional
em 'destaque.
Luiz Felipe
Remar

a�s?Gjados, tem entre outras

ftnalidádes elencadas em seus

'estatutos, a promoção aquida
aproximação de dirigentes
lojistas, �e modo a estimula;
entre, o eompanheirísmo, a

.

étieae a colaboração constante
_
e recíproca, acrjação de clima

.,.

propicio à -coóperação ê, a'
troca de idéias f.l, informações,
esfimular o treinameato

empresarial de seus dirigentes.
e éolab'oradores, crIando,
mantendo 'e fornecendo
informações do banco de
dados �o SPC�pa[a análise de
crédito. Desta forma a. CDL

Martins, 2" secretário.
Já em 2005 até setembro de
2007, Wagner Fonseca, era o
pTe.sidente" Maria Isabel
Alexandre, vice presidente,
Albanesa Q l ive ira, 1"

tesoureira, ElornildaRamos,
la secretária e.Silvana-Guedes .

.Fietta� diretora de SPG;
Em 200'7.até setembro de

2009, Zul�aMartins Batista
era a presidente, Ondina
Silveira, vice, Maria Ivonete
'Rernandes Perin, 1 a

tesoureira, 4nàLúciaMartins
de Castro, l' secretária,
1i:m2009 aseternbro'de'êül I,
Zulma Martins Batista: era a

presidente, Vice-Presidente,
Antônio : de Pádua G:
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.Brava, surgem »x«

com força os -Para suprir
nomes

-

de 300 vagas
Deyvisonn .da para nível
Silva de Souza b á s i c o "

e Everaldo dos m
é d io - e

Santos, pelo superior, a

P M D B , prefeitura de
Antonio Laguna.
H o n o r ato' publicará na

(PSDB), próxima
A d e r b a I - quarra-fe ira

_
Cardoso, pelo (28) , o edital-

PSB, partido p a r. a-

que ele estaria c o n c u r s o

indo essa p ú b_ I i c o ,

_ semana e João de Oliveira Almeida, 0- organizadopela Faepesul.
Donga, pelo PSD, »x«

»x« Turismo I : João Carlos Moraes, gerente
Confirmada para o próximo dia 3, a

_ geral do Laguna Tauris! Hotel, desde
assinatura de convênio com o Governo ontem participa no Centro d"S,.,Çonvenções
do Estado, que garantirá à Laguná a Frei Caneca, de São Paulo, dó 36°

instalação de câmeras de vigilância no Encontro Comercial Braztoa=-Associação
centro histórico. Brasileira das Operadoras Turísticas. O

»x« evento que terminará hoje, conta com 200
-

A medalha Anita Garibaldi, será entregue expositores e- integrantes do setor.

ao _ex-presidente Fernando Henrique. »x«

Cardoso, no próximo dia 6, em solenidade Turismo II: A ABIH-SC está conv-idando
-

presidida pelo, governador Raimundo o colunista para o lançamento da edição
Colombo, na CâmaraMunicipal da capital. 2011 do Guiá de Hotéis, com palestra do

»x«
_ presidente Valdir Wal endow sk i , da

Realizado 4a feira e ontem, no Salão Santur. Será na próxima quarta-feira (28),
Garibaldi, do Laguna Tourist Hotel, o durante um café da -manhã, no Maj estie
Seminário Regional de Instrutores -do Palace Hotel, na capital.
Programa Educacional de Resistência às

.

»x«

Drogas e à Violência - Proerd. À ·frente O vice presidente da República, Michel
da solenidade de abertura, na 4' :feira, o .Terner , dia 6, estará em_ Içara. A

comandante interino da 8a Região de expectativa é que traga alguma resposta
PolíciaMilhar, Tenente Coronel Adenício aos pleitos encaminhados recentemente
João Marques, pelo presidente Everaldo dos Santos, da

»x« C-âmara de Vereadores, envolvendo a

A UDESC, até a próxima quinta-feira (29), dragagem da bacia de evolução do porto
receberá propostas visando a e a volta da unidade da Receita Federal,
contratação de empresa especializada em entre outros.

prestação de serviço de hotelaria e

hospedagem para o CERES/Laguna. A
abertura das-propostas está marcada para
o dia 30, a partir das 14h15. Outras

informações no site http://www.udesc.br..

-
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atas históricas

- Catiano Silva deOliveira,
-

35- anos. Residia no

revisão do tempo····
Hoje (23): Retoma a condição de instabilidade, com chuvamoderada a forte e trovoadas em alguns
momentos, devido a formação de uma nova frente fria, que dará origem a um CicloneExtratropical.
Risco de temporal e ventania. Temperatura estável, coin pCquena diferença entre a mínima e a

máxima. Ventos de nordeste a sudeste, moderado' com ràjadas fortes e constantes ao longo do dia.
-

Amanhã (24): Mais nuvens na madrugada e manhã, com ohuva isolada. No decorr�r do dia, o s�l
. volta a aparecei. Teniperatúra em declínio da tarde para noite. Vento de sul a sudeste, fraco a

moderado com rajadas mais intensas.

Domingo (25): Nevoeiros ao amanhecer com presença de sol no decorrer do dia. Temperatura baixa
namadrugada e em elevação no decorrer do dia. Vento de sudeste a nordeste, fraco amoderado com

rajadas.
-

fases da lua Tabuas das marés
_ ) • Minguante· até 26

. •• Nova· de 27 até 3/10

( • Crase. • de 4/10 até lO/lO

O' Cheia· de 11/10 até 19/10

HOJE .

I
AMANHÃ

..PREAMAR BAlXAMAR PREAMAR •

05:32=0.0 - 23:45=0.5 06:17�0.1

-

I
DOMIN.O

1:;:'1- =O.S
.

- =.1
Fpnte: C/irnem - Epagri

harle. · .-. · · · .. · �'Eleições em �escaria Brava.:.

�D�jeito que vai, terá
-

mais candidatos do

que eleitores...

c..

, .

aroqula •••••••••••••••••••••

O prefeito Célio Antônio, quarta-feira (21)
viajou para Brasília, com passagem por
São Paulo, de onde deve retornar hoje
pela manhã. Na capital federal foi
entregar na secretaria nacional da Defesa
Civil, um completo relatório dos estragos
provocados pelas intensas chuvas de

agosto e setembro, o que inclusive
motivou a decretação de estado de

emergência. :A documentação foi
elaborada pela Defesa Civil do município, '

apresentando fotos e muita informação;
apresentando os estragos no sistema de

drenagem, estradas interrompidas e

pontos de alagamentos. Em São Paulo,
Célio fez contatos com empresas
buscan-do apoio para o espetáculo A

República em Laguna.
»x«

Engenheiro Roberto Alv
...es, está sendo

convencido por amigos a concorrer a

vereador nas eleições do ano que vem.
Interessados pelas coisas de sua(nossa)
terra não é preciso dizer que seria um

excelente nome. >

- »x«

Nas eleições
,para prefeito
de Pescaria

23 DE SETEMBRO DE 2011

I
Na sessão da semana, na Câmara de
Vereadores, em destaque, em votação
umc a, com a aprovação,' por,
unanimidade, o projeto que garante a
viagem ao exterior, do prefeito Célio
Antônio.

»x«

Esta semana foram retomadas as aulas
do curso em Serviços de Restaurante e

Bar, realizado pelo IF-SC. Com carga
horária de 180 horas, a para li s ação
ocorreu devido a greve dos funcionários
do instituto.

»x«

Audiência pública do orçamento
regionalizado, promovida pela
Assembléia Legislativa, na Amurel será
realizada às 19h da próxima quinta-feira
(29), naUnisul, em Tubarão. Mesmo que
não dê em nada será importante a

participação dos representantes de

Laguna. Em 20 I O, foram 119 prioridades
definidas nas 13 audiências públicas
realizadas, das quais apenas 11 estavam

em andamento em julho passado. As
ações são

distribuídas
por secretaria

regional.

»x«

Paulo Lopes foi a cidade escolhida na área'
da SDR de Laguna para integrar o projeto
Agentes de Leitura, da secretaria de
Estado da Cultura, Turismo e Esportes.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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en sa ter
��

Filho deNorma e TIdefonso,
o desembargador Mareio
Souza Batista da Silva

.

nasceu em-Laguna no dia

14 de novembro de -1'933.

Após a graduação' em
Direito, pela Universidade
Federal de Santa Catarina,
em 1958, começouaexercer
.aprofissão sendo nomeado
como Juiz Substituto da

comarca de Chapecó em 27

de.agosto de 1962. Já-em

1964 foi Juiz de Direito
titular da comarca deXaxim,
função que também exerceu

nas comarcas deCamboriú,
Orleans, Braço do Norte,
Joaçaba, Campos Novos,

-

Capinzal e Tubarão. Em

1983, Mareio foÍ designado.
para a direção do Foro da

,
comarca de Florianópolis,
exercendo aindana capital
a função de Juiz,de Direito
no Tribunal, Regional
Eleitoral (TRE-SC) e no

Juizado de Pequenas
Causas. Em 05 de maio de
198'5 foi promovido

-

a

·MAReIO SOUZA
BATISTADASILVA
* '14 de novembro de 1933

O [)O de março de 1995

desembargador do Tribunal
de Justiça, tomando posse um
mês depois. A-posentou-se em
IOde março de 1994,
falecendO-um ano depois, em

30 de março de 1995 em

Florianópolis. O Fórum da
comarca de Jaguaruna leva
nome deste saudoso

lagunense.

sp�clal ,FONTE DA

CARIOCA

(

lo

23 DE SETEM�RO DE 2011

Leonardo Boff é autor de O

desperta� da águia: o dia·bóli'20
•. • • Clt e o sim-bolico na construção da

realidade, Vozes 1999,

Por medida de segurança
sanitária e complementação
dos estudos,"a água da Fonte
da Carioca está passando por
testes. Ainda na terça-feira
(20), as tubulações receberam
cuidados � o fornecimento da
água teve que ser interrompido.
? trabalho de coletá de água é

unportante para 'comprovar a
cada ano que a água continua
sendo mineral' e não existe

PreCiS3Q10S de muita Coragem
segurança do Capital). Eu acrescentaria: hoje
precisamos de coragem para denunciar as

ilusões <lo sistema neoliberal, cujas teses foram
rigorosamente refutadas pelos fatos; coragem
para reconhecer que não vamos ao encontro do
aquecirnento global mas que já estamos dentro

dele; coragem para mostrar os nexos causais
entre os inegáveis eventos extremos,
conseqüências deste aquecimento; coragempara
revelar que Gaia está buscando o equilibrio
perdido que pode implicar a eliminação de
milhares de espécies e,' se não cuidarmos, de
nossa própria; coragem para acusar a

irresponsabilidade dos -tomadores de decisões

que continuam ainda com o

.sonho vão e perigoso de
continuar a crescer e a

crescer, extraindo da Terra,
bens e serviços que ela já não
pode mais repor e por isso
se debilita dia a dia; coragem
para reconhecer que a recusa
de rriudar de paradigmade

.'

relação para com a Terra e

de modo de produção pode
.

nos levar, irrefreavelmente,
aUm caminho sem retomo e

destarte comprometer
perigosamente

-

nossa

civilização; coragem para
fazer a opção pelos' pobres
contra .sua pobreza e em'
favor da vida e da justiça,
como o fazem a Igreja da

libertação e Dom Paulo
Evaristo Arns. Precisamos

de coragem para sustentar que a civilização
ocidental está em declínio fatal; sem capacidade
de oferecer uma alternativa para o processo de

mundialização; coragem para reconhecer a ilusão
das estratégias do Vaticano para resgatar a
visibilidade perdida da Igreja e as falácias das

igrejas mediáticas que rebaixam a mensagem
de Jesus a um sedativo barato para alienar as

consciências, da realidade dos' pobres, num
processo vergonhoso de infantilização dos

fiéis; coragem para anunciar que uma

humanidade que chegou aperceber Deus no

universo, portadora de 'consciência' e de

responsabilidade, pode ainda resgatar a

vitalidade daMãeTerra e salvar o nosso ensaio

civilizatório; coragem para afirmar que, tirando
e somando tudo, a: vida tem mais futuro que a

morte e que um pequeno raio de luz é mais

potente que todos as trevas de uma noite
escura. Para anunciar e denunciar tudo isso;"
como fazia o CardealArns e a indígenamaori
Pauline Tangiori, precisamos de coragem e de
muita eoragem.'

Em 14 de setembro último, celebrou 90 anos de
idade urna das figuras religiosas brasileiras mais
importantes do .século XX: o Cardeal Paulo
Evaristo Arns. Voltando da Sorbonne, foi meu
professor quando ainda andava de calça curta em
Agudos-SP e depois, em Petrópolis-RJ,já frade,
como professor de-Liturgia e da teologia dos Padres
da Igreja antiga. Obrigava-nos a lê-los nas linguas
originais em grego elatim, o que me infundiu um

amor entranhado pelos clássicos do pensamento
cristão. Depois foi eleito bispo auxiliar de São

Paulo. Para protegê-loporque defendia os direitos
humanos e denunciava, sob risco- de vida, as

torturas à prisioneiros políticos nas masmorras

dos órgãosde repressão, o
.

.

PapaPauloVI o fez CardeaL
r

Embora profético mas

manso como um São

Francisco, sempremanteve
a dimensão de esperança
mesmo nomeio da noite de,

chumbo da ditaduramilitar.
Todos os que- o

encontravam podiam,
infalivelmente,ouvi;como
eu ouvi, esta palavra forte e

.

firme: "coragem, em frente,
de esperanÇa em

esperança". Coragem, eis
uma virtude urgente para os
dias de hoje. Gosto de
'buscar na sabedoria- dos

povos originários o sentido
mais profundo dos valores

humanos. Assim que na

reunião daCarta da terra,
em Haia em 29 de junho de 2010, onde atuava

ativamente' sempre junto com Mercedes Sosa

enquanto esta áinda vivia, perguntei à Pauline

Tangiora, anciã da tribo Maori daNova Zelândia
qual era para ela a virtude mais importante. Para
minha surpresa ela disse:"é a coragem". Eu lhe -

perguntei: "por que, exatamente, ii coragem?"
Respondeu: "Nós precisamos de coragem para
nos levantar em favor do. direito, onde reina a

injustiça. Sem a coragem você não pode galgar
nenhumamontanha; sem coragem nunca poderá
chegar ao fundo de sua àlma. Para enfrentar o
sofrimento você precisa de coragem; só 'com

eoragem você podeestender a mão ao caído e

levantá-lo. Precisamos de coragem para gerar filhos
e filhas para estemundo. Para encontrar a coragem

,
necessária precisamos nos ligar ao,Criador. É Ele

que suscita em OOS coragem em fa�or da justiça".
Pois é essa coragem que O Cardeal Arns sempre
infundiu em todos os que, bravamente, se

opunham aos que nos seqüestraram a democracia,
prendiam, torturavam e assassinavam em nome

do Estado de SegurançaNacio�al (na verdade, da

. Tracoma: uma' doença que pode levar á cegueira

SDR DE LAGUNA PREOCUPADA
COM PAULO LOPES

A Gerencia de Saúde da Secretaria .principalrnente _nas crianças.
de Desenvolvimento Regional de "Devemos orientar. as pessoas,
Laguna, realizou em Paulo Lopes principalmente os alunos para que
uma busca, ativa do Tracoma, tornem alguns cuidados-para não se

doença que afeta os olhos e-que, oontaminar.Êssetrabalho está sendo
quando não tratada.podeprejudicar organizado e executado por
seriamente a visão, inclusive profissionais capacitados, que estão
levando

à

cegueira. Segundo o � realizando essa busca nas

gerente de Saúde,LuizFelipeRemor, comunidades escolares da região",
_ é importante essa busca pois a observa Christiano. Os

-doença é transmitida através de examinadores do Ministério da
.contato. "Os sintomas são Saúde Antônio Rodrigues Primo
semelhantes aos da conjuntivite, Filho�SandradeOliveira,reali�
por essemotivo não é tratada corno o trabalho nas escolas estadual
deve, podendo ocasionar cegueira", Frederíco Santos e municipais da
alerta. O Secretário Regional localidade de Morro do'Agudo "A

, Christiano Lopes, ressalta que o transmissão acontece quando se

saneamento básico, acesso a água entra em contato com a secreção
potável e destino adequado ao lixo, dosolhos de Uma pessoa infectada
são medidas importantes para É mais fácil contrair o Tracoma em
evitar a doença, que ocorre ambientes coletivos, como escolas

ou creches, por essa razão o início
de 'nosso trabalho ser nas escolas",
explicaAntônio: Sinais e Sintomas:
Olhos podem ficar: vermelhos e

irritados, laçrimejantes e com

secreção, coçando, com sensação
de areia, com intolerância à luz.
Transmissão: . de uma pessoa para
outra, principalmente em

ambientes coletivos como escolas
e creches, de.objetos contaminados,
lápis; borracha e caneta, de roupas
de cama e lenços e de toalhas de
rosto e banho, Prevenção: lavar as
mãos e 'o rosto várias vezes ao dia,

, não coçar os olhos, não usar

toalhas ou lenços de outras pessoas,
evitar dormir namesma cama com
várias pessoas, quàndo precisar,
dormir com a cabeça para lados /

diferentes.' _;

'-

nenhuma
-

impureza. Segundo
MariaManoela, daFlama, "para
que seja feita a coleta de água,
foi preciso fazer uma

desinfecção com colocação de
cloro. Esse procedimento dura,
aomenos 12h e apartir de então
a água é bombeada pará que o

clor� colocado saia e à água
volte a ser fornecida para a

população". Na próxima
segunda-feira (26), técnicos do

Laboratório de' Análises
Minerais Lamin, do Rio de
Janeiro virão à Laguna
igualmente para fazercoleta da
água, como complementação
dos estudos solicitados pelos
geólogos consultores que
tratam da Fante da Carioca.
Conforme a. Flama, o

abastecimento neste dia,
contudo, não será

interrompido:
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, Ensino Integral
ESCOLADE LAGUNA'

MAPEADAPARAENTRAR
"

'

NONOVOMODELO
Almirante Lamego é a indicada

Com ampliação da carga
horária de, quatro para' oito
horas diárias e mudança
cultural na forma de aplicação
do ensino, a secretaria de
Estado da Educação prevê
mudanças para ocorrer no
ensino de jovens
catarinenses. "Queremos uma
revolução no ensino médio",
disse a' gerente de Ensino
Médio da secretaria, Maike
Ricci, que ainda semana

passada esteve em Laguna,
Das 38 escolas no Estado

mapeadas para receber a

proposta de ensino médio

integral, que deve começar no
,ano qu� vem, 30 serão

escolhidas para colocar o

projeto em prática. No
momento estão sendo
elaboradas propostas para o

diurno e noturno. "No novo
modelo, vamos romper com as

aulas tradicionais, e o aluno

\ passa a s�r o protagonista na
transmissão do

conhecimento", alertaMaike.
Na nova proposta o alurio terá

aulas práticas nó laboratório,
conversação emUma segunda
Iíngua, empreendedorismo e

saídas em campo.Amudança
vai Ser progressiva. No,plano
está prevista a: construção de
30 'escolas planejadas
especialmente para receber'
os alunos do projeto, com
quadras de esporte, ginásios,
laboratórios e salas. Também
está prevista a ampliação da

merenda, carga horária dos

professores, instalação de

'equipamentos e reformas nas
escolas. Na.iárea, da 19"
secretaria de

Desenvolvimento Regional
.de Laguna, estão pré
selecionadas e j á estão'

pass�ndo pela. eprovação da

secretaria dé Educação, as

Escolas Almirante Lamego,
.

de Laguna e Annes

Gualberto, de Imbituba. Na
AmureI aparecem escolas de
Tubarão e de Gravatal,
enquanto que em todo o sul
do Estado aparece apenas'
Araranguá.

,ENCONTRO
MACRORREGIONAL

DE SAÚDEDAFAMÍLli\'
EM LAGUNA,

A Secretaria .d e comissão que é composta
Desenvolvimento Regional pelos Gerentes de Saúde,
de Laguna, por meio da Coordenadores da Atenção
Gerência de Saúde, reuniu a Básica e técnicos das
comissão responsável pela Gerencias. "Após análise seis
análise de trabalhos que serão' (06), trabalhos serão

apresentados no 6° Encontro -rpassadcs para a Secretaria'

Macrorreg ionàl Sul. Serão Estadual da Saúde para
seis trabalhos. selecionados analise final", .explica a

para participar do encontro, assistente técrticâ" da 19"

com as equipes do Programa SDR, Patrícia S. de Almeida
de Saúde da Família(PSF), João.. São esperados mais de
Saúde Bucal, Núcleo de 50Q profissionais de Saúde de

Atenção Social Familiar toda Macrorregião Sul, entre,
(ASF) e Agentes secretários Municipais de
Comunitárias de, Saúde. Saúde, coordenadores dos
"Foram anal isa d o s 45 Programas Saúde da Família,
trabalhos, para s erern Nasf e Caps e os secretários

apresentados na próxima regionais. Participaram da

segunda-feira (26) no 7° reunião o gerente de Saúde
Encontro de Saúde da Família Luiz Felipe - Remor, a

a ser realizado em Laguria, em coordenadora da -e qui pe
promoção das Gerências de Al b an i c

é

B: Medeirosas,
Sâúde de Laguna, Tubarão; , assistente técnica Patrícia _S,
'Braço do Norte, Crjciúma e de _-Almeida-- João e as

Araranguá", disse o gerente Coordenadoras de Atenção
de Saúde Luiz Felipe Remor, Básica: Solange Maria Bento
informando que -o encontro Silva; Osval,dina, E,S,
servirá para compartilhar Cardoso; Anduã de A. M.

experiências exitosas entre as F\ilho; Tânia Regina V.

equipes e mun ic
í

p ios. Os Barreto; Eliane Cristina
trabalhos ap r e s entad o.s Mart in s Pereira e Maria
foram analisados pela Lúcia Mattos Gom�s.

SA�M,PO: VACINAÇÃO TERMINA�OJE
Objetivando imunizar o

maior número de crianças de
até seis anos, a campanha
de vacinação de contra o

Sarampo, inicialmente

prevista para terminar na

última sexta-feira (16), quando
foram imunizadas 3,8,08,

crianças, foi prorrogada até

hoje. Os retardatários 'poderão

levar os filhos nas salas fixas de

vacinação nos postos, dos
bairros Progresso, Cabeçuda,
região da Ilha e Centro, entre

.

.7h30 às 1lh.e das 13 às 16h. O

sarampo é uma doença
potencialmente" grave"
podendo, em gestantes,
provocar aborto' ou parto
prematuro.

'

oe e e ,. e e e e e e e e e e e " e e e e " e e e e e 'e e e e e e e ONDE COMER e" e e e e e e e e e e e e e e " e .. e e e e e e e e e e e , e e

Laguna Touríst
Cozinha internacional de
maior destaque na.região,
Diariamente, das 12 às

15h e das 20 às 23h. Acei
ta cartões Visa, Credicard
e American Express, Na

praia do Gi. Tel.: 3647· Mar Grosso, o conceitua- almoço ejantar, -Fónes:
,

0022. ' dó restaurante oferecendo 36472920 e 36471166.
- Restaurante Ponto 10

.

� buffet livre e a kilo. Tam- Restaurante Caiçara
Na avenida Rio Grande do bém atendendo festas, ca- No calçadão doMarGros-
Sul, no Mar Grosso -em Tainha-Grelhada na Brasa samentos e eventos em ge- so, sob o comando de Jai-
frente ao 3° Posto de Atlântico Su.' ral. Contínua sendo servi- me Donario, servindo al-
Salva-Vidas. Fone 3647- Anexo ao hotel, na praia do do um completo buffet para moço e jantar diariamen-

�----------------�----------------�--------�--------�--�------�------�----------��------�

. te. Destaque para o chur
rasco na chapa e tainha

grelhada na chapa, lingua
do e congrio à Belle
Meuniere. Buffet aos

domingos. Fone: 3647-
1643.

Crlan�a·

As amiguinhas MARIA EDUARDA SOUZA SÇHIEFLER
LOPESeJÚLIAKFOURIPALMAHENRIQUE.

'

LEONARDOAMARO SOUSA, ontem (22), comemorou os seus nove aninhos.
É filhinho de Jaqueline (Costa Amaro) e do saudoso Elton Sousa. É netiriho do
conhecido radialista Sousa Junior.

r '

HENRIQUE .{..OPES DA ROSA, filho de Tatiane

(Lopes) e do Major Arlei Pacheco da Rosa, na terça
feira (20), festejou sete aninhos,

II
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Laluna ontem•••

Prédio do então Banco
Nacional do Comércio, em

I.:;;;;;� ��;;:.I! 1928.

...e

Hoje ondefuncionam a
'

Clínica Médica Laguna e o

____________ Laboratório Bioclínico.

Profundídade
de mim

querer o que não é meu. "

Vejo poesia em cada canto.

Nascendo na sala" no quarto e cozinha.

Vejo a juventude pedindo socorro, para �

alcançar seu espaço e expressar suas
idéias:'

'

Não vejo· nem perseguição.
.

. J
Admiro querendo ficar pró�,mo��arte.
.;. "I

Na supemcle de mim aparecem as rugas), li
o cansaço ao redor" dos olhos.

.

Nasuperfície de mim - às vezes não vejo o

sorriso'que apesar da boca perfeita, não há
elasticidade, para acontecer o fenômeno
do sorriso.

J

elíquias � ....

Gravador da marca
Realist, de 1954. Em

exposição permanente
noMuseu Anita

Garibaldi.

• .-..TEIR.-..ET
Tél.; 3644-3032

olclore

Na verdade Ricardo José Gazzola de Miranda, Mirandinha, como o chamavam.
Nasceu aqui erh14 de abril de 1916, filho de Justina (Gazzola) e de JoãoMiranda, que
faleceu quando ele, Ricardo, tinha apenas 9 anos. Mas ele segurou firme e começou a

trabalhar e com muita luta e dedicação, com o cunhado, João José Abrahão ( o "seo"
Batista) fundou A Popular, a casa da linda baiana, quem não se lembra? Alegre e

festeiro, ele até fundou a-FUNFA - FamiÍiaUnidaNesta FestaAlegre, que participou
de alguns carnavais. Sem contar que ela ajudava, emuito, a Escola de SarnbaPortela,
ali do Portinho. Faleceu em 30 de dezembro de 1971. É nome de rua no bairro
Portinho.

Réplicas e advertências populares (Final)

Na réplica "pau de cera é uma vela" surpreende-se.o intuio
de comparação analógica da figura da vela de cera com o pau
(de cera).
Com a palavra nada aparece na resposta outro trocadilho,

,
'com uma intenção visivelmente humorística.
O capítulo das réplicas pode ser ampliado com o estudo das
advertências populares, obedecendo aos mes�os fenôme-_
nos de espontaneidade humorística, de analogia, efeitos de

rima, associação de idéias.
Às vezes, a réplica não aparece senão em conseqüência da

própria advertência, e como resposta adequada.
Quando se vê um_ cavaleiro (quase=sempre mal montado)
atura-se-Ihe com esta: "Lembranças ao faraó."
Há aí unia referência analógica à fuga para o Egito (fato bíbli�'
co) terra que esteve sob o primitivo e histórico domínio dos
faraós.
De outras vezes diz-se ao cavaleiro, em tom interrogativo e

zombeteiro: "onde vão vocês dois?" ao que ele prontamente
.

responde, em réplica: "Cortar capim para nós três."

Vê-se deste exemplo que a réplica foiuma conseqüência da
advertência que o primeiro interlocutor fizera ao s-egundo.
Feitas estas ligeiras esplanações, vamos dar alguns exem
plos de réplicas e advertências populares colhidas por nós
da tradição oral, em nosso país:
-E depois ...
- Vacas não são bois, chifres são só dois, muita cascai tem o

arroz.

-Espera...
- Quem espera, desespera; outra: - espera é úm pau que não
se move do lugar,"
-Nada...
- É peixe. (Como que dizendo: peixe é que nada)
A estas réplicas poderíamos juntarmuitas outras, algumas
das quais só podem ser registadas ein páginas de um livro
não acessível à toda a 'gente ...
[1927J
(GOMES, Lindolfo. Nihil novi... ; Estudos de literatura

comparada, de tradições popuLares e de anedotas)

FARMÁCIA FlÁVIA
MAIS POR VOCÊ

Nebulização /Aplicação de Injetáveis
Medição de Pressão"

Das 7:30
às22h

Você que é servidor público estadual,' peça já seu cartão "PERSONAL CARD" na

FARMÁCIA FLÁVIA e comece a usufruir suas vantagens,

Teste.de Glicose /Pequenos CurativosAvenida JoÍio
Pinho, emfrente
ao Supermercado.

Tieli DISK-FARMÁCIA: 3647-1322Tele-entreg.a grátis
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



6 - JORNAL DE LAGUNA 23 DE SETEMBRO DE'2011

Maria Helenarz.apelini) e

Adaci l doi: SAntos
.

.. -:""' ;:,' ....

recebendos cumprimentà�1'i
pelos 26 anos de um feliz'

'

casamento,

De aniversário na próxima
segunda-feira (26), Gpl)'rielá,
Zanini, uma das herdeiras de
Sonia e do saudoso médico f '.

ex-prefeito Jorge Zanini.
" ,

-,

Ronaldo Martas, o

competente e conhecido

profissional que átuan�RBS
TV,; em nossaregião, ao lado
da esposaMargarete e.da filha
Isabella, festejou aniversário

, ,nasexta-feira{l"6).

O Iate Clube de Laguna,"
concluiu uma reformaem um

dos galpões .de sua sede,
oferecendomais conforto aos
associados e dependentes.

'Desde -

que ',entroú na'

,facllldade de Jornalismo;
Petersorr-Crippa tinha por
interesse escrever. Gosta
disso e sempre quis poder;
contribuir neste segmento.
Então, há um tempo atrás

decidiu montar um veículo
um: pouco diferenciado
'dentro do que-já existe em

Laguna e agora quer lançá
lo, " acreditando

associativismo. A idéia é
montarum periódico de'15 em

15 dias, em papel Jornal, mas
com escrita de revista. Éle-

todo colorido,

<'I:

"

em

forma randes
reportagens; com'éjrcúlação
em Laguna, {mb�jU'ba e'

Imaruí. ,,' :��,;

, ,-

PresidenteMauriJ:io FernandesPereira, do ConselhoEstadual deEducação, durante encontro
com o deputado Edinho Bez; terça-feira (20), no CongressoNacional) 'em Brasília; quando

reforçou a necessidade de alteração de lei do FIES e PROUNI, beneficiando as universidades
que compõem a ACAFE epor conseqüência os alunos.

\
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Adivinha quem é.:
No detalhe com apenas um aninho, nafoto maior,
'hoje com 15 eprestes a compietar 16 agora em

outubro, Victor Palma Feltri;, é estudante do Colégio
SteHa Mar;s e reside napraia doMar Grosso.

Agenda NoMar Grosso, o ambi
'énte que � referência
para o sul catarinense,
"sempre reunindo um

público seleto" com o

";'elhor dQ,s"f!etifr;X),s" co.m�,
,

camarão iia,��agt)*!(if;, < }1
carnes. eJtdrígQS, Ml1Siê'a);

ao vivo hoje (23j e '

amanhã (24).

'SINDICATO DOS ,EMPREGADOS NO ,<COMÉRCIO DE LAGUNA",

Cóm a presençá do presidente
Prancísco Alano, da Fecesc

Federação d'os Empregados7no
Comércio do Estado de Santa

'

Catarina, prefeito Célio

Antônio, presidente daCâmara,
Bveraldo dos Sant'os e outras,

, lideíanças da cidade, na noite de
sábado (1 '7), no HotelAtlântico
Sul, Nivaldo Rodrigues (30 a

partir da esquerda) e seus

compariheiros de diretoria, Joel
Abílio Mendonça, como

secretário e Ronaldo Luiz

C�doso, como tesoureiro foram

empo$sados pará um. novo

mandato à frente' do Sindicato
dos Empregados no Comércio de

, Laguna, Também empossados os
diretores Tânia Patrício dos

Santos, Paulo César Costa,
Miguel' Julio Ilíbio, Antônio
Prudêncio da Silva, José Duarte
Garcia, Jorge Luiz -da Silva,
Gilberto Francisco Gomes,Marli
Laureano, Elizabeth, de Souza

Roberge Cardoso; Virgínia
Pacheco da 'Silveira,' Maria
Terezinha.Delfino Duarte, Maria
JoséSílvio Lino,Nivaldo daRosa

.

Silveira,Reni TerezirihaDitrich,
Sandra Vargas Rodrigues Nunes
e Claucirde Souza, "Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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- ,

O mínimo interessàntes.,••
João Batista Cruz

PAGODE E FEIJOADA
DERAM O TOMDO FINAL DE SEMANA EM LAGUNA

Os acadêmicos da

Engenharia e Pescá, no

sábado (17) concentraram-se

tia S.R. União Operária,
quando urn boteco cheio de

pagode rolou por algumas
ALGUMAS IMAGENS DA ,FESTA

horas. Festa bacana, quase
lotando o espaço sempre
muito aconchegante, numa

confraternização de alunos
da UDESC e Academia de
SambaBrinca quem Pode.

AcadêmicosRodolfo Souza, Polyana, Felipe e Rafael: AprofessoraMiclrele

23 DE SETEMBRO DE 2011,

:, MARCELO É LIDERANÇA'.,

EM BARREIROS•

•

.'

'. Espiando a notícia, localizamos o professor Marcelo', diretor dtt�
• Escola Municipal de Barreiros e um dos nomes apontados para
• tomar-se um político atuante-no novomunicípio' de PescariaBrava.
: Aqui o professor participava de urna solenidade de inauguração de

salas de aula no bairro de Barranceira. Registramos ainda com

Marcelo, o prefeito Célio Antônio e o vereador líder na Câmara,
.José Paulo Ramos, o Zezo. O ato foi presidido pela secretária de

Educação, professora Tânia.de Oliveira Pereira.
.

............ �
' .' ' .

..

• OS "FUTUROS ENGENHEIROS�'
PROMOVERAM EXPOSIÇÃ.O..

•

•

•

•

•

•

._.
•

•

•

•

A i n ic-i at iva da Gerencia

Regional de Educação
merece os m a is , dignos
louvores. Uma feira'
mostrando trabalhos
científicos e técnicos foi o

destaque cultural da semana

passada no haU do, Centro
Administrativo Tordesilhas.
Os "futuros engenheiros" são
do sistema educacional do

'Estado, alunos do
fundamental e técnico que
mostraram seus trabalhos'
manua is. e promissor
destaque de uma geração que
sonha com o futuro mágico'
dos inventos': 'A Gerencia

Um aluno do Ceal
'

Estadual de Educação e seus

demonstrando sua criatividade. mestres estão de parabéns:
.........

'

'

.....•..... ' .

.'

.'

•

•

•

•

•

•

•

•
.. ' '

' '

.

DOMINGO , 18., A FESTA ROLOU·
no PraiaClube, comaFeijoada
dos Amigos do Samba. O

.
Boca da Noite

recepcionou urna galera de
mais de 300 .bons garfos. O

. samba esteve em alto astral

Nopalco o samba contagiante do Boca da Noite.

embora não tivesse a

participação anunciada do

puxador de sambaTinga, daVila

ISabel, doRio.iquepormotivos
de ordem' pessoal não

conseguiu viajatparaLaguna .

Na. mesa o casal amigo, proprietários do Posto Leão Beach, do
,

Mar Grosso.
"

• ••••••••••••••••••••••••••••••

: RADIALISTASAUXlLIÁNDO :
• •

: FLAGELAVOS :
• Uma meritosa campanha promovida pelos colegas André Luiz e •

': JefersonVitorino, ambos daDifusora, tocou parcela significativa •

• de ouvintes e uma família flagelada vítiríia das últimas enchentes :
• noEstado, mais precisamente de São João Batista foi contemplada •.
•
com alimentos não perecíveis, móveis e utensílios.

Pfese11;ça_sfreqüentes em Laguna, omicro empresário João,
BatistaBruno e esposa, aprofessoraDarlete, a�ém deMarcelo,

Batista Cruz e suaAmanda (dormindo) . ,. A chegada do resultado da campanha em São João Batista.

ELES ESTÃO CHEGANDO
Segunda-feira, (19), guem primeiro chegou aqui foi o deputado,
JoséNeyAscari que, acompanhado do vereadorOrlandoRodrigues

• conversou com correligionários na CâmaraMunicipal. Novidades?
• Algumas! A presença do Vereador Aderbal Moreira Cardoso

': (PSDB) trouxe'o fato novo, Ele deverá se tornar o candidato do
• novo partido (P.SD) nas eleições de Pescaria Brava. Os
• entendimentos foram bem adiantados, Quase .ao meio-dia também
: da segunda-feira, visitou o Hospital o deputado Joarês Ponticelli,
o acompanhado pelo vice-prefeito Luis Fernando S, Lopes. Aqui
• Ponticelli trouxe um apoio de R$20mil, como auxilio para compra

de remédios, recursos já conquistados com a coalizão do PP no

Governo Colombo.

•

., AscarieAderbalMoreira

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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CEE ADERE A CAMPANHADO
•

-

I \ '"""
.

MPSC CONTRAA ÇORRUPÇAO
o .Conselho Estadual de s-ecretário do CEE, Pedro da acessibilidade.O chefe

Eduéação (CEE) aderiu Averbeck, que iniciasse os do MPSC, Lio Marin,
'

oficialmente à campanha' procedimentos para que a salientou a atuação
"O que você tem a 'ver proposta seja-analisada -e extrajudicial da Instituição:
com a- corrupção?" -ao, discutida ,no Conselho, "a nossa política é a do

assinar, o' Termo de Pelo termo firmado, o ' diálogo,- de buscar as

Cooperação e Adesão' Conselho Estadual de -r soluções consensuais."
n"32/2011 com oMinistério Educação compromete-se \

Para Lio, o MPSC e o
I

Público de Santa Catarina em apoiar a campanha CEE 'são parceiros na luta
(MPSC) e a Associação com a promoção de contra a corrupção, "pois
Catarinense doMinistério diversas ações. Entre as a' educação é a melhor
Público (AC�P). O formas de apoio está' "a -, forma de combater esta
convênio foi assinado pelo disseminação do Projeto
chefe - do MPSC, 'Oquevocêtemavercom
Procurador-Geral de a corrupção?' em seus

chaga da sociedade," O
chefe do MPSC disse que
'o 'trabalho dos educadores,

-

ao disseminarem a

campanha contra a

corrupção em todos os

níveis de ensino, é o de
semear amudança de tuna
cultura.. "Estamos com as

mãos cheias de sementes

e devemos espalhá-las.
Talvez

.

algumas não

vinguem,_mas muitasirão
se transformar em

grandes àtvores. Então, fio
futuro, poderemos
descansar à sombra delas

JustiçaLioMarcosMarin, programas oficiais

pelo presidente do CEE, _ compatíveis' com a

Maurício Fernandes proposta pedagógica (do
Rereira e -pela presidente projeto)". O presidente do,

,

em exercício da ACMP, CEE, lagunense Maurício
Rosa Maria _Graça. Fernand-es, Pereira,
Durante a cerimônia, Lio destacou as ações
propôs ao presidente do educativas e preventivas já
CEE, a inclusão de· desenvolvidas peloMPSC
disciplinas sobre o junto .à rede de ensino,
combate à corrupção e à como a campanha contra
criminalid; ie no currículo o bullying e o termo de
das escolas catarinenses. ajustamento de conduta
Maurício Fernandes assinado com as escolas da
solicitou ao primerio ',Capital para a promoção

Altura: 1170mm:

largura: 690mm;
Profunçliéfacte: 450mm, ,

Ãvista R$ 155,Oó

1Ox1R$

Àvista R$ 399;00 '

-1Ox
R$
Semjuros no cartão '

Ou em até 15xno crediário
próprio e facilitado,

\
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Uni proprietário. de

imobiliária, da Praia do
Sol, na manhã de terça
feira (20), foi rendido e

·amarrado por dois
ladrões encapuzados e

Cóncursos

Todas as sextas,após o expediente, o sagrado futebol com os colegas
.

de serviço. Com a complacência das esposas, umas cervejinhas
após.Nadaalém disso.Naquele diaoZé resolveradarumaesticada. .

Decerto enfastiado com os agrados da esposa, resolve aventurar-se
nanoite àprocuradeum regaço que lhe acalmasse a libido. Termina
ojogo eZéconvidaos amigosparalhe acompanharnaquelaaventura
extra-conjugal, com certezacarregadáde luxúriaeprazer.Os amigos,
um-a-um, se declinam do <convite alegando as mais variadas

desculpas:MasZé estavadecidido; nemque fosse só. Diriaem casa

que um dos colegas estava de aniversário ou que o carro havia

quebrado. Desculpas haviam de pá. Passa de boate em boate;'
inferninhos, danceterias, àprocura deuniamulher que fizesse o seu

. tipo. Estava com a corda toda. ·SÓ, sentada ao balcão �euma casa de
encontros, Zé se vislumbra com a figura daquela mulher. Lábios
carnudos, fartos seios, bumbum empinado e cabelos.que lhe
escorriamaté a cintura,eraoprotótipo deumadeusa Sentiu formigar
lhe agenitáliaEraelaoumais ninguém. Preparao ataque e caminha
decidido em suadireção, ''Boanoite, senhorita"."Elasevira e esboça
um sorriso parabalançar aestruturade qualquerum. Dentes alvos e
bonitos recheavam aquela sensual boca. Papo vai,.papo vem, a

moça concorda em dar urnas bandas com oZé. Um fugaz lanche e

-umasbebidinhas eaceitaemacompanhá-lo aummotel.Como desejo
saciado, Zé se despede damoça com promessa de outros encontros
e vai para casa O dia estava quase amanhecendo. Um comitê de

.

recepção, formado pelamulher e a sogra, o aguardava com cara de

?POUcÓS amigos. Cafajeste e vagabundo era o que Zé mais ouvia.
Com o 'ouvido entupido deblasfêmias, vai dormir.Algumas horas-e
é acordado pelas duasmegeras que o intimavam a conduzi-las em
um passeio pelas estâncias hidrominerais da região. Não o tinha
como negar-lhes..eob pena dê sofrer outra sessão de tortura

psicológica, Coçando os olhos e bocejando lá vai oZé.com as duas.
Jáhaviam rodado alguns quilômetrosquando Zé percebe, embaixo
de seu banco, um sapato feminino. "MeuDe�. É o sapato dadona
que saiu comigo. Se as duas perceberemmematam".Apontaparao
lado ?posto e comenta: "que paisagem bonita". As duas viram-se
para admirá-laquandoZé.rápido como.quem furta, apanhao sapato
e o lançapelajanela "Ufa Esta foiporpouco: Me safei bonitinho".
A viagem continua até que decidem parar para o· almoço. A sogra,
agachada, parecia procurar algo que não encontrava Todo solícito
Zé lhe pergunta: "perdeu alguma coisa, minha sogra?" É um pé do

'1il��i��������Zijll�_��!�iê��jI��iImeu sapato que não consigo encontrá-lo. Que "merda" que fiz, \. I!!
pensouZé. Se digo que o joguei foravão querer saberporquê, Com
aquele ar angelical fez de conta que não sabia de nada.

fortemente armador, que
levaram um notebook,
celulares, GPS_, televisor,
cartões de crédito e,mais

R$ 20 em espécie, além
das chaves e um

automóvel. Em seguida a
vítima conseguiu-se soltar,
.acionou a polícia que até
ontern

:

hão havia

encontrado qualquer
vestígio dosmeliantes.

aso de. POlícia
Tião

. Cinderelo, ou o sapato que
"não�' era da outra

Andar com fé eu vou
.

Conheçopessoas que não têm aveia e banana,E logo em seguida
o hábito de agradecer. Quando vou para o quintal e lá sempre
levanto da cama,já façõminha <

estou me mexendo, com a pá,
oração, para que o dia seja enxada, tiro-um matinho daqui,
perfeito, com harmonia e fé. outro dali; e assim.me ocupo e

Costumo orar pela família e nem vejo a hora passar. Estou

todos aqueles que precisam de acostumadano trabalho, Sempre
uma oração. Acompanho a foi assim. Quando era pequena,
missa pela televisão e gosto na casa de meus pais, era uma

muito daquela rezada na festa, com meus irmãos, e não

capela de Belém do Pará. ficava sossegada sem correrpor
Admiro a fé do povo aqueles matos, colhendo frutas e

paraense. Começo o meu dia subindo em. árvores. Não' sou
.

bem cedo, por volta "de 5h; uma pessoa pessimista e nunca

tomo meu café reforçado, com sofri de depressão. Atribuo as

.

minhas orações que são

sagradas, no começo da manhã
e à noite quando vou dormir.
Jamais fico parada; sempre
arrumo algo para: me mexer.

Afinal sou. uma senhora de
oitenta e dois anos e não sei o

que é ficar.na cama, esperando
que os outros façam algumá
coisa pOI'mim. Não quero dizerl
com )sto, que nunca vou

precisar, mas por enquanto
sinto-me bem, levando minha

.. vida com fé edeterminação,
(Palmira Framarin Carpes)

23 DE SETEMBRO DE 2011

s·po.rtas
faixa pt;,eta" adulto e

máster:, alél'p; de".ldmono$'""
;16·.- ""'.

:;<;

esta Básica • • • • • • • • • • •

Pesquisa realizada ontem, às. 15 horas.
Em todos os ítens, foramprocurados ospreços mais baixos-.

Multialcool T. Colperalcool T. 4,49 Da Ilha T. 3,89

1 - ANGELONI . 2 - TIELI 3 - ALTHOFF,
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roflsslonal em destaque ••••••••••

As experiências profissionais são as mais diversas, desde a

venda-demedicamentos até a administração de um restaurante

na capital, em sociedade com o cunhado e a mãe: Tendo o

empreendedorismo como marca registrada, o Jagunense Luiz
FelipeRemor revela aos leitores do JL, um p0UCO mais sobre
sua trajetória e história de vida. Formado em Farmácia pela
Universidade Federal de Santa Catarina, 0 filho de "seo"
Benito José � de dona Hilta Remor, o-focalizado orgulha-se
das experiências adquiridas: " Já tive-atividades nas mais
diversas áreas. Prestei serviços para Celesc, aos 16 anos, como t

office boy, fui dono de restaurante, farmacêuticc, e trabalhei
13 anos na Companhia Docas do Estado de São Paulo-Porto -

de Laguna, antes de estar em minha atual atividade". Casado
com Carla, com quem tem o filho CarlosAlberto, atualmente
Luiz Felipe responde pela Gerência de Saúde na Secretária de
DesenvolvimentoRegional de Laguna: "É.UI)ia área diferente
da qual trabalhava, mas que meu reconhecimento das ações
frente ao SistemaÚnico de Saúde, o SUS, o que torna meu
trabalho gratificante". Dono de uma rotina que iniciapor volta
das 7:30 damanhã, 0 focalizado classifica seu diaa dia como
típico de um bom lagunense: " Acordo, tomo um' café e por
volta das 8:30 já estou naSDR. Leio os e-mails e começo a

.-- --._� .......

atender e solucionar alguns casos. Almoço em casa e às 13
horas já estou de volta a SDR para atender a população, os
gestores e aminha equipe daGerência de Saúde", explicaLuiz
que ainda acrescenta:" Na verdade a saúde é dinâmica, todo,
dia tem alguma ação para realizar, cursos, solenidades, e

atividades que visam ajudar nossa região". Quando
. questionado .sobre o que há de melhor no trabalho, o gerente
pontua:

" Acredito que ajudar as pessoas e a gratificação de

cumprir esta missão, além de poder me atualizar e poder
participar de vários segmentos da sociedade, me sentindo
útil paraminha região é algo que me deixa realizado". Mas o
profissional também garante ter também seus. pontos
negativos: " Quando acabo me doando demais, acabo
deixando a vida familiar um pouco de lado. Infelizmente na
atual atividade não, tenho hora para nada". Se o assunto é

Laguna, omorador e filho da terramostra-se apaixonado pela
cidade: " A gente gosta sempre de nossa terrinha natal. Mas

.

acredito que as pessoas precisam se unir.buscar instalação
de industrias, geração de empregos, explorarmais as nossas

potencialidades naturais, e saber pedir para os nossos

representantes políticos do que nossa gente precisa, para Por Letícia Carneiro-

que nossos filhos não precisem ir para fora estudar e trabalhar". ..... -.-�_ __.

Luiz' Felipe por Luiz Felipe o o o uma pessoa de alto

astral, adoro fazer amizades, sempre busco ajudar
aqueles que de mim necessitam e amo muito aminha
família eminha Laguna.

-

Amo, mas nio faço o o o surfar
Meus heróis são 000 meu DEUS e meus Pais
Sábado,�Ohl' hora de o o o comer urna boapizza e estar

com minha família assistindoum bom filme.
Minha última compra foi 000 urn sofá mais confortável

paraminha casa...
. _

Se fosse .prefeite doa cidade, eu 00 o iria buscar mais
-

investimentos em todas as áreas, explorarmais nossas
potencialidades naturais,buscar industrias para
geração de empregos, apoiar programas na área social
que venham de encontro a lutar pelas famílias que
estão

_

em estado de abandono, impedindo
_

a

proliferação de jovens traficantes e criminosos, buscar
mais segurança para a nossa cidade,estar sempre com'
políticos de nossa terra para trazer benefícios para a

cidade.

arece que foi ontem•••
• • • • • • • o·••

o

(

RUA DUQUE DE CAXIAS, 115 - CENTRO - LAGUNA

FONE/FAX: (48) �644.' 930
-

r

.�., .....oltas•••
» A prefeitura de Laguna e o Banco do Brasil.esta
semana firinaram um convênio para crédito imobiliário

-

aos servidores públicos !llunicipais e que entre outras

vantagens prevê uma redução na taxa de juros, de -8,4%
ao ano, para o financiamento de imóveis de atéR$ 500

mil, sejam residenciais ou comerciais, novos ou usados.
O BB financia até 90% do valor do imóvel, com prazo
máximo para pagamento em até 30 anos. Mas as

vantagens não param por aí. Aprimeira prestação poderá
ser paga em até se-is meses, a contar da data de

fechamento da operação de crédito, li pedido do cliente.
» "2" tempo" do bazar de mercadorias 'doadas pela
Receita F�deral, aoHospital de Caridade, será realizado
amanhã (24) e domingo (25), das 8h às 19h na Sociedade
RecreativaAtlântico, noMagalhães.oferecendo, ainda,
segundo a direção da nossa casa de saúde,
eletroeletrônicos, roupas; artigos de perfumaria e

brinquedos, entre -outros itens. Aos participantes será

obrigatória a apresentação de CPF ou carteira de"

identidade. No "10 tempo" do bazar, realizado no fim de

semana, foram arrecadados R$ 149.259,35.
» Para atender crianças entre Zero e cinco anos, durante
encontro' com representantes do Farol de Santa Marta,
-o prefeito Célio afirmou que pretende construir uma
unidade infantil no próximo ano, com o projeto devendo
ser apresentado em Uma nova reunião.
» Poucos aqui sabem mas foi. com a participação dos
sindicatos de Florianópolis, Itajaí, Blumenau, Joinville e

Laguna que foi fundada a FECESC - Federação dos
Trabálhadores no Comércio do Estado de Santa Catarina
e que ainda terça-feira (20), completou 59 anos de lutas
e conquistas.
» Leitor liga {tara o JL, criticando o aumento no número
de vereadores na Câmara de Laguna. Mesmo dizendo

que no tempo da escola não era lá essas coisas; em
Aritmética, fica difícil pros edis comprovar etil. que a

ampliação de vagas, de 10 para 13, não irá aumentar as
despesas. Ué, pergunta, será que pagando 13 em vez

de 10 vereadores, não fica claro que será bem mais ?
Pois e agora!

Telefone: (48) 3647-2330. / 3644-4719:

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Estilos·
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Justi. TropicaL
TRABUCÃO - Servindo MIXLOUNGE-À beirada

marrnitexàR$8,OOepratofei- praia, hoje (23), com o grupo
. I .

to à R$ lO,OO. Fone: 3644- Fissura, bj Kauê e

1761. Música ao vivo ama- 'lançamento do' proj eto
nhã (24) com o musical Emotion.

DE 21 A 2S DE SETEMBRO, oFERTAS INCRÍV§IS
.NASCQNCESS10NÁRIAS LEMONDE aTROEM.

_------=-...__-7

� O QLE FAZER

���
No Mar Grosso, o ambiente

que é referência para o sul

catarinense, sempre reunindo
um público seleto, com ome- ,

lhor dos petiscos, com cama

rão da Laguna, carnes e fran-
.

gos. Música ao vivo hoje (23)
e amanhã (24).
DESTAK - Música ao vivo

hoje (23) com Adriano e

amanhã (24) com Raphael

Restaurante Laguna Tourist
• Ótim.as opções à la carte

• conforto
• estacionamento

Todos os dias das l:;h às lSh e das 20h às 23h

CRÉATlVE ,-:f;cHNOlQGJE

Por "Quinta", devemos entender uma casa rural ou chácara, que contribuíamcom suas produções
agrícolas aos Núcleos Urbanos (bairros ou regiões da cidade). Eram terras doadas pelaCâmara para
essa finalidade, normalmente na periferia da cidade e da mesma forma que pequenas sesmarias, A
Quinta da Carioca, que ao contrário de hoje, já pertenceu à periferia, é um exemplo acabado desse
tipo de ocupação. Ali se produzia frutas e hortaliças, mais as criações. "Quintal" é o diminutivo de

"Quinta"! visto que as construções urbanas ocupavam os recuos frontais dos lotes, restando nesses

fundos, alguns lugares livres, os "Quintais". Na casa Pinto D'Ulysséa.
.

SEM
AUMENTÔ

IPI

NACITROEN
O IPI NÃO,MUDA.
E A TAXA E-ZERO.

. SEU CARRO USADO.
-

VALE COMO ENTRADA

1- Preço à vista, sem troca, não indui pintura metálica, frete, seguro e opcionais. ci1rcJen C4 PaliasGLX 2.0 Flex 11/11 com valor à vista de R$ 56.990,00 e coe reaiizado pelo Banco PSAcom entni<la de 60% + 36 parcelas com taxa 0% a.m
(condição especial negociada pela concessionária com instituição firianceira específica)+ IOF. TCdeR$ 846,00. Confira a CETda operaçãoem uma de r1OSSéI\> lojas.Crédito su)eitoa aprovação realizado pelo Banco PSAFinance. Finandamento .

simulado para Pessoa Física.�-IPVAe Emplacaménto grátis na.compra do modelo: çnroen C4 Palias Okm. Beneficios não podem serconvertidos em espécie. 0fer1a válida até 25/09/2011 ou enquanto durarem os estoques. Imagens ilustrativas. '
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